

地域をおこす人々(5) 交通安全を願い一十年

交通指導員の皆さん

車社会の到来がいわれてから久しい。町内を縦断する国道3号線をはじめ、県道のいずれも車の通行量が急激に増えて来た。それについて、町内の交通事故も日に立つた。昨今である。

交通安全を目指して、道路の整備安全施設の充実をはじめ、町内各団体、各学校でもそれぞれの立場から交通事故防止に力を注いでいることは御承知通りである。

その中で、交通安全の推進に立つた時期には、町内



交通指導員の皆さん

各団体の先頭に立つて監視と安全指導に当っている。

また、町主催の行事や、葬儀などの際には、交通量の多い道路に立って、車の流れを見事な手ぶりで円滑に捌いてもらっている。

競舟大会、町民体育祭競技大会の頃には、炎暑のもとで汗みくになり、歳末の買い物に出掛ける車に、寒さにふるえながらも笑顔を見せてもらえる。

ささえぎるものもない路面に立ちすくめているのは、相当な体力が必要である。

「登校時の子供たちの明るい挨拶や、車からちょっとした仕草で挨拶されると、立っていて良かつたなアと思います。」

交通指導員の目標は、町民の皆さんと力をあわせ、交通事故を無くすと努力しながら歩行者の正しい道路横断の仕方、正しいヘルメットの着用、自転車の正しい乗り方などについて町民の一层の協力を得ることである。

言うまでもなく、交通事故の防止はお互いが交通規則を守り、交通のマナーを身につけることがそ

一年を通じて絶え間なく続けられる活動は、指導員の私的な時間を奪いとる。奉仕の心構えがよほど強ないと務まらないことである。

「登校時の子供たちの明るい挨拶や、車からちょっとした仕草で挨拶されると、立っていて良かつたなアと思います。」

「若草ものがたり」を読んで

平国小学校三年 山口 麻衣子

このものがたりには、四人の姉妹が出てきます。わたしは、その中でベスが下がらなくて死ぬかもしれないと思います。

伊藤一吉氏 古川秀喜氏 森下紀裕氏 森下武明氏 吉川敬一氏

(平成元年八月現在) は次のとおり。



伊藤一吉氏 古川秀喜氏 森下紀裕氏 森下武明氏 吉川敬一氏

(平成元年八月現在)

は次のとおり。

新川が開ける以前の様相は、年代の移行もあり山手育ちの筆者によく分らないが、昔は中村、町は津奈木の商店街で、生活を支える物産別の商店が一通り並んでいたようである。

浜眼鏡橋は、近くの中村眼鏡橋と共に、津奈木経済の発展に大きく役立った事は想像に難くない。近くにある為朝神社と共に永く伝えたいと思う。

浜眼鏡橋は、近くの中村眼鏡橋と共に、津奈木経済の発展に大きく役立った事は想像に難くない。

浜眼鏡橋は、近くの中村眼鏡橋と共に、津奈木絏済の発展に大きく役立った事は想像に難くない。

浜眼鏡橋は、近くの中村眼鏡橋と共に、津奈木絏済の発展に大きく役立った事は想像に難